

Una polémica decisión": Ortúño cuestiona el acuerdo del gobierno para la construcción de Arazatí

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-polemica-decision-ortuno-cuestiona-el-acuerdo-del-gobierno-para-la-construccion-de-arazati_15484.php

UNA POLÉMICA DECISIÓN": ORTUÑO CUESTIONA EL ACUERDO DEL GOBIERNO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ARAZATÍ

Principal

Una polémica decisión": Ortúño cuestiona el acuerdo del gobierno para la construcción de Arazatí

"Un debate encendido": Ortúño critica el pacto gubernamental sobre la construcción de Arazatí.

Críticas del Ministro de Ambiente Designado al Proyecto Neptuno

El recientemente nombrado Ministro de Ambiente, Edgardo Ortúño, quien asumirá su cargo bajo la gestión de Yamandú Orsi, ha manifestado su desacuerdo con la decisión del gobierno saliente de firmar el contrato para la construcción del Proyecto Neptuno en Arazatí.

Ortúño calificó esta acción como "un importante error" que ignora los reparos provenientes de diversos sectores: académico, político, social y legal.

Según sus declaraciones, esta decisión dejará a OSE (Organismo Nacional de Agua y Saneamiento) en una situación financiera crítica, comprometiendo así su capacidad para brindar servicios de agua y saneamiento en todo el país, así como para llevar a cabo obras estratégicas como Casupá.

En un mensaje publicado en su cuenta de X, Ortúño enfatizó que la firma del proyecto "afecta significativamente la capacidad de acción del nuevo gobierno electo por la ciudadanía" y restringe los acuerdos nacionales necesarios para desarrollar políticas de Estado enfocadas en el cuidado y abastecimiento del agua, un objetivo que su gestión seguirá impulsando.

Para más detalles, puede consultar el siguiente enlace: Twitter de Edgardo Ortúño.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**UNA POLÉMICA
DECISIÓN': ORTUÑO
CUESTIONA EL ACUERDO
DEL GOBIERNO PARA LA
CONSTRUCCIÓN DE
ARAZATÍ**

Una polemica decision ortuno cuestiona el acuerdo del gobierno para la construccion de arazati

Tags

edgardo, proyecto, neptuno, gubernamental, designado, gobierno, critica, capacidad, ministro, saneamiento, ambiente, encendido

Noticias relacionadas

4.1 * *Futuro ministro de Ambiente examinará propuesta que modifica "un aspecto" de Arazatí, sin dejar de mantener una "visión crítica" sobre el tema*

4.4 * *Edgardo Ortúñoz se pronuncia sobre el proyecto Arazatí: "Es fundamental no limitar las decisiones de la próxima gestión"*

4.3 * *Próximo ministro de Ambiente llevará al presidente electo un informe detallado sobre Arazatí*

4.1 * *Edgardo Ortúñoz reafirmó la postura del Frente Amplio, que continúa con una "mirada crítica" hacia el proyecto Neptuno*

4.8 * *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*

4.7 * *Lacalle Pou oficializará la autorización del Proyecto Neptuno en Arazatí*

3.7 * *Ortúñoz reflexiona sobre Arazatí: "Es clave entender las decisiones políticas que tomará el gobierno actual"*

4.5 * *Con determinación y entusiasmo renovado, Edgardo Ortúñoz se alista para asumir la dirección del Ministerio de Ambiente*

4.0 * *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*

4.0 * *Edgardo Ortúñoz anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo